
出租车“喝”甲醇有点晕
油表有偏差，司机自带甲醇被投诉

频频“电话查岗”

逼得男友要分手

□记者 曲凯

本报青岛 12月 24日讯
岛城部分出租车“喝”甲醇以
后（本报 11 月 16 日 A04 版报
道），很多出租车司机都遇到
过麻烦：由于汽油和甲醇的
容积不同，所以油表不能准
确显示还剩多少燃料，无奈
司机只得自备甲醇。但自备
的甲醇被乘客看到以后，乘
客认为存在安全隐患，出租
车司机会被投诉。

23日晚上 10点左右，出
租车司机康师傅告诉记者，
自从他的车改装喝甲醇以
后，麻烦也来了。“原本以为
车改喝甲醇以后可以在燃料
上节省一些，但是没有想到
钱没有省出多少，还遭到了
乘客投诉。”康师傅说。

据康师傅介绍，他的车

是11月份改装的。“没想到就
在前几天，我晚上载一位客
人从火车站到浮山后六小
区，当时我怕出现那种甲醇
半路用完无处加甲醇的情
况，就在后备箱里自备了两
桶1升的甲醇。那个乘客把行
李放到后备箱后随口问了我
一下，我也没有在意就说是
甲醇。当时那位乘客没有说
什么，但我回到公司后就接
到领导通知，说有人投诉我
车上带着易燃物拉客。为此
公司还罚了我50元钱。”康师
傅说：“现在没有甲醇供应
点，所以为了省钱只能自备
甲醇。”

随后记者就康师傅遇到
的这种情况采访了岛城部分
参与改装的出租车司机。改
装完以后是否省钱？一位开
富康的刘师傅说：“每跑一百

公里能比烧汽油省十元钱。
但是有一次，我开车险些回
不来。”据刘师傅介绍，有一
次载一位乘客去李村，把乘
客放下后他开车到半路的时
候车打不着火了，但是油表
上显示还有几个字的燃料。
后来刘师傅才知道，甲醇和
汽油的容积不同，所以汽车
改“喝”甲醇以后油表就出现
了偏差。“我现在也是在后备

箱里自备甲醇。”刘师傅说。
记者随后来到位于山东

路上的一家加油站，据该加
油站工作人员介绍，出租车
改装的那个装置是双燃料控
制器，所以没有甲醇的情况
下也可以加汽油。因此，改装
了的出租车，为省钱方便时
不妨用甲醇，如果不方便，就
加汽油好了。要是在车上自
备甲醇，确实不太安全。
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□记者 肖会

本报聊城 12月 24日讯
“早晨几点几分到单位，
中午几点几分在哪里，如有
酒局先请示，吃饭途中必须
随时接受电话查询，必要时
须就餐人员一一接听电话证
明，如恋人需要，必须马上离
席。”这些苛刻规定，让热恋
中的小赵在领导和朋友面前
丢尽面子。近日，不堪重负的
他终于提出与恋人分手。

据介绍，现年 26岁的
小赵毕业于某名牌大学，不
但长得一表人才，而且事业
蒸蒸日上，几年内就成为某
事业单位的办公室主任。两
年前，经人介绍，小赵与开
发区某三资企业会计小李
相识。小李气质高雅、收入
稳定，两个人很快坠入爱
河。但由于住房条件不够，
二人一直没有登记结婚。
可是，不知从什么时候起，
“准妻子”开始变得疑神疑
鬼，开始用电话对小赵进
行实时监控，不符合要求
就大吵大闹，常常弄得小赵
无法收场。

23日晚，上级单位检
查工作，小赵已经提前给恋
人打了电话“汇报”情况。但
进餐中，小李还是进行了
“电话查岗”，不但要问明就
餐地点、事由，还要主管领
导接电话“验证”，这令小赵
感到生气，愤然扣掉电话。
不料小李竟迅速“打的”赶
到酒店，不听劝阻就闯进
就餐现场，面对满桌领导
和客人，小赵无地自容。事
后的一场大吵后，小赵坚
决提出分手。

面对婚姻专家，满腹委
屈的小李不知道“保卫爱
情”错在哪。“他事业有成，
条件优越，何况现在社会上
诱惑这么大，谁能放心啊。”
小李流着眼泪说。聊城市婚
姻咨询所于主任认为，小李
很在乎小赵，因过分在意失
去信任感，伤害了健康的感
情，是“其情可怜，其行可
笑”。同时他提醒大家，如果
真爱他（她），就理解信任他
（她），给对方必要的事业发
展空间。同时，他也将致电
小赵，平常应多与女友沟
通，不必仓促分手。

为了省钱，青岛的哥康师傅将自己的车改装

喝甲醇。因为汽油和甲醇容积不同，导致油表显

示有偏差，康师傅于是在后备箱里自备了两桶 1
升的甲醇，结果被乘客投诉说车上带着易燃物拉

客，公司为此罚了他50元钱。

本报 11月 16日的相关报道

1个168元！
穿上圣诞装，苹果卖天价

24日，在潍坊市一家大型超市里，水果货架上出现了
一种高价进口苹果，每个售价 78元。据销售人员介绍，每
个苹果的重量都超过 500克，早上摆了十几个，现在只剩
下四五个了，它就是沾了过节的光。这种苹果平时也出售，
但一直处于滞销状态。

当日，泰安某超市也推出 168元/个的平安果，每个在
1 . 5斤左右（左图）。工作人员告诉记者，当日准备了 16个，
全部卖光了，买者多是买了送礼，这些苹果平常的售价是
每斤98元。

对于天价平安果，部分市民却不以为然：“只是一个苹
果，却卖到几十元甚至是 100多元一个，它真值这么多
钱？”一位市民认为，这天价的平安果，只能成为少数人的
消费品，普通市民谁会买了自己吃？
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